



**Diocèse
de Troyes**

MESSAGE DE L'ÉVÊQUE

Il y a quelques jours, le Père Hubert Bancaud m'a écrit pour me dire qu'il souhaitait être reconduit à l'état laïc.

Il y a quelques semaines, il était venu me trouver pour me partager ses difficultés à vivre le célibat après avoir rencontré une femme. Je lui avais proposé de prendre quelques mois en dehors du diocèse, avec le temps nécessaire pour prier et réfléchir aux engagements qu'il avait pris à son ordination.

Respectant sa décision tout en la regrettant, j'ai suspendu Hubert de son ministère presbytéral.

Je veux penser aux paroissiens qui ont pu connaître Hubert, à ceux qui l'ont accompagné sur son chemin vers l'ordination, à ses confrères. Je sais que sa décision fera de la peine à beaucoup et suscitera de l'incompréhension. Nous prions pour lui, en accueillant son choix, même si nous sommes tristes.

Je renouvelle ma confiance aux prêtres qui se dévouent au service du Christ et de leurs frères et sœurs, qui vivent leur ministère, à travers joies et peines, dans la fidélité et la générosité.

Nous sommes invités à nous soutenir les uns les autres, dans la prière et l'amitié : prêtres et laïcs, nous sommes confiés les uns aux autres dans une même famille, celle de Dieu, pour que résonne jour après jour la bonne nouvelle de l'amour de Dieu pour chacun.

A Troyes, le dimanche 19 novembre 2023

✠ Alexandre Joly
Évêque de Troyes